



第47回若葉町文化祭が開催されました。

～文化部より～

第47回若葉町文化祭が11月12日(日)に若葉会館で開催され、約100名の来場者で賑わいました。今回は出展者(団体)数は43、部門別では、絵画8、書道5、写真8、華道・盆栽・寄せ植え4、手工芸41、その他1と、総出展数は昨年の64点を上回る67点に上りました。

また、企画展として、「はたらく車の展示(高所作業車・消防ポンプ車)」と「花巻まつり若葉町写真展」が同時に開催されました。

来場者は「皆さんの作品が楽しみで来ました。」「来年こそ、私も出展にチャレンジしたい。」「お子さんの出展を増やす方策を。」との感想がありました。

なお、出展のうち4点が若葉町親交会長賞に選ばれました。

- 低学年(3年生以下)の部 絵画 「夕ぐれの森」 若葉町2丁目 藤井紬生さん
- 高学年(4~6年)の部 手工芸 ランプシェード 若葉町2丁目 酒井小百合さん
- 中学生・高校生の部 絵画「向日葵の森」 若葉町1丁目 谷川心優さん
- 一般の部 その他「ボトルキャンドル」 材木町 COCO-ALUBA

上田会長は「多数の出品に感謝する。今年も力作揃いで会長賞の決定は難しかった。」との感想を話していました。



花巻まつり写真展と若葉小学校3年生の山車見学感想文展示



谷川心優さん「向日葵の森」(左)と藤井紬生さん「夕ぐれの森」(右)



酒井小百合さん「ランプシェード」



COCO-ALUBA「ボトルキャンドル」



たくさんのご来場
ありがとうございました!

若葉町イメージキャラクター
ヤングリーフくん



消防団のみなさん 小笠原さん隆樹さん淳くんも



はたらく車の展示「高所作業車」 高いです

